

Weihnachten 2020



Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, uns allen steht dieses Jahr ein ungewöhnliches Weihnachtsfest bevor. Wir werden dieses Jahr in sehr kleinem Kreise feiern. Auch die Gottesdienste, in denen wir die Weihnachtsbotschaft hören, werden nur in ungewohnter Art und Weise stattfinden können. Und die Weihnachtsmärkte, die uns mit Glühwein und Punsch auf das kommende Fest einstimmen, wurden schon lange vor Weihnachten abgesagt.

Zum ersten Mal in unser aller Leben sehen wir uns einer weltumspannenden Pandemie gegenüber. Das verlangt von uns allen große Opfer, äußerste Disziplin und den Verzicht auf viele liebgegewonnene Rituale und Gewohnheiten. Trotz allem möchte ich Ihnen aber Hoffnung mitgeben für das kommende Jahr. Die Entwicklung von Impfstoffen ist weit vorangeschritten und mit ersten Impfungen ist schon bald zu rechnen. Und so wünsche ich Ihnen trotz aller Widrigkeiten ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr!

Auch wenn viele Begegnungen nicht persönlich stattfinden dürfen, so können wir doch mit einem Anruf, einem Brief, einer E-Mail oder wie auch immer zeigen, dass wir an unsere lieben Freunde, Verwandte und Bekannte denken. Denn auch und besonders in Corona-Zeiten sollte niemand einsam sein. Jede/jeder kann ein Licht sein, das für andere leuchtet und Kraft und Zuversicht gibt. Lassen Sie uns gemeinsam diese Zeit durchstehen, in Achtung, Respekt und Sorge füreinander! Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Nun wünsche ich Ihnen von ganzem Herzen frohe, hoffnungsvolle und schöne Weihnachtstage und ein gutes neues Jahr!

Ihre

Sibylle Würfel

Bürgermeisterin

